

ふるさと亀岡のまちづくりをともに考える決議（案）

この度、私たちは、市制60周年及び市議会60周年を記念した『亀岡市議会子ども議会～ともに考え、一緒につくろう ふるさと亀岡～』に参加し、改めて自分たちが住んでいる地域や亀岡市全体のことを考える機会を得ました。

質問は24人それぞれがクラスや学校の仲間と話し合っ決めて決めた内容で、通学路の安全や学校の環境整備、公園整備、自然環境保護など広い範囲に及びました。どれも私たちの生活に関係していることばかりで、答弁をお聞きして、市役所の仕事が市民の生活に密着していることがとてもよくわかりました。

また、今日は、普段は質問をされている議員の方々から亀岡市の現状も含めてお答えをいただきましたが、実際に質問をしてみて、市議会議員の皆様の大事な役割も理解できました。

亀岡市は、自然が豊かで、水や空気がおいしく、そして歴史と伝統のある素晴らしい私たちのふるさとです。私たちの大好きな誇れる亀岡市がこれからもますます素晴らしいまちとして発展するように、亀岡市議会議員の皆様のより一層のご活躍をお願いします。私達も今回の貴重な経験を生かし、まちづくりをひとつとせず、自分たちのことであると認識し、これからも議員の皆様や市役所の皆様とともに考え、ふるさと亀岡を一緒につくるために取り組んでいきたいと思ひます。

以上、決議します。

平成27年8月21日

亀岡市議会子ども議会